

undefined - samedi 12 novembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU À Creys-Mépieu



Les deux enfants lisent chacun leur tour les noms des victimes des guerres. Noé est à droite. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Séverine Poëte, première adjointe, a lu la lettre de Sébastien Lecornu et de Patricia Mirallès, suivi ensuite par le discours du maire de la commune, Olivier Bonnard. Ce sont ensuite deux enfants des écoles, Noé et Noa qui étaient chargés de lire la liste des victimes des trois guerres, auxquelles se rajoute maintenant celle des opérations au Mali. La population était venue très nombreuse assister à la cérémonie, avec, au milieu des anciens combattants, un nouveau porte-drapeau : Frédérick Brunier.